

Name: Leonie Stüger

Firmenname: Grüne Jugend Oberösterreich

Als Jugendorganisation, die sich für die Rechte junger Menschen einsetzt und die Anliegen dieser vertritt, stimmen wir dem vorliegenden Vorschlag für das neue Jugendschutzgesetz zu. Neben der Klarstellung einiger Punkte und Begrifflichkeiten (etwa der Ergänzung des Begriffs „Besitz“ zusätzlich zu Erwerb und Konsum), welche rechtliche Gewissheit für Eltern und Jugendliche bringen, sind weiters auch die Verbote von Nikotinbeuteln und CBD-Produkten für Jugendliche unter 18 Jahren zu begrüßen. Weiters sprechen wir uns für die Angleichung der Ausgehzeiten für Jugendliche in OÖ an die anderen 8 Bundesländern aus. Für die derzeitige uneinheitliche Regelung gibt es keine Begründung. Eine Anpassung ist längst überfällig und bringt insbesondere jungen Menschen in Grenzregionen zu anderen Bundesländern Rechtssicherheit.

Ich bin mit der Veröffentlichung der Stellungnahme einverstanden.